

TRAS SERIE DE BRUTALES ASESINATOS:

## Guzmán Llamó a Impulsar Manifestación de Apoyo A Policía Uniformada

- Dirigente de la "UDI por el Sí" señaló que la ciudadanía debe adoptar una actitud de repudio activo frente a estos atentados.

"Ha llegado el momento en que la ciudadanía adopte una actitud diferente. No bastan las simples declaraciones de condena a la violencia. Considero que frente a esta escalada terrorista, es indispensable impulsar manifestaciones multitudinarias que congreguen a todos los hombres y mujeres de bien de nuestra patria, iniciando así una nueva actitud de repudio activo y resuelto a los objetos que el totalitarismo marxista persigue a través del terrorismo".



Jaime Guzmán

Así lo manifestó ayer el presidente del "Movimiento UDI por el Sí", Jaime Guzmán, al referirse al asesinato de dos policías el viernes último.

Planteó que dichos ataques "constituyen una agresión directa a todos los chilenos que cada cual debe sentir como propia".

El dirigente hizo ver que "Carabineros de Chile existe y sus miembros están en la calle para proteger y dar seguridad a toda la ciudadanía. Más aún, cuando el comunismo convierte a una institución como Carabineros de Chile en blanco predilecto de su acción terrorista, apunta a tratar de destruir los ci-

mientos mismos de nuestra sociedad libre y civilizada", afirmó.

"Por ello —concluyó—, no es posible que los chilenos continuemos presenciando hechos semejantes, limitando la expresión de nuestro horror a formas privadas. Mucho menos aún, podemos permitir el acostumbramiento que sólo lleva a decir que cayó otro carabinero más".